



EL CENTRO DE DANZAS "MI BOLIVIA" DESLUMBRÓ CON LAS TRADICIONES DEL PAÍS ALTIPLÁNICO.



FOTOS: GENTILEZA TAHINA MUÑOZ Y TIKOPILLÁN

TODAS LAS AGRUPACIONES INVITADAS MOSTRARON LO MEJOR DE SUS CULTURAS.

Brillante espectáculo del "Tierra de Luz 2024" en Tocopilla y Michilla

Agrupaciones de Bolivia, Paraguay y Chile mostraron lo mejor del folclor de esas naciones ante la comunidad.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Un show de alto nivel fue el que vivieron los habitantes de Tocopilla y Michilla, gracias a la itinerancia folclórica Tierra de Luz 2024, la cual fue promovida por la Agrupación Folclórica Tikopillán y que reunió a organizaciones de Bolivia, Paraguay y Chile, quienes brindaron lo mejor de sus culturas.

Este espectáculo cumplió 26 años de existencia este 2024, y en esta oportunidad se pudo concretar gracias a los recursos otorgados por el Gobierno Regional y el CORE a través del 8% Cultura del FNDR, con una inversión superior a los 30 millones de pesos.

ITINERANCIA

En esta ocasión arribaron a la ciudad las agrupaciones: Centro de Danzas Folclóricas "Mi Bolivia"; Grupo Ne'e de Asunción (Paraguay); Compañía de Aplicación Folclórica Brisa Austral (Punta Arenas, Chile), y Tikopillán (Tocopilla, Chile).

En primera instancia, los folcloristas visitantes

arribaron a la localidad de Michilla, específicamente a la Escuela Lucila Godoy Alcayaga G-98, donde protagonizaron un lindo espectáculo para la comunidad perteneciente al megpuerto de Mejillones, quienes disfrutaron y pudieron empaparse de la cultura de Bolivia, Paraguay y Chile.

Posteriormente las agrupaciones participantes en la versión 2024 del Tierra de Luz realizaron una intervención cultural en el paseo peatonal 21 de Mayo de Tocopilla, donde dieron una pequeña muestra de lo que sería la gran noche del folclor de este espectáculo.

GRAN SHOW

Y llegó la jornada, junto a los sonidos de la Banda Ecos, todos los folcloristas protagonizaron un pasacalles que inició en calle 21 de Mayo con Freire, avanzando por todo el centro de Tocopilla hasta llegar al anfiteatro de la Plaza Carlos Condell para protagonizar una gran velada cultural, donde ante un sector lleno de público se pudo apreciar la cultura, los bailes y las expresiones artísticas de los diferentes



CON TODO SE CELEBRÓ LA VERSIÓN N°26 DEL "TIERRA DE LUZ", ORGANIZADA POR LA AGRUPACIÓN TIKOPILLÁN.

países, con éxito rotundo en las presentaciones, ganándose los sinceros aplausos de todos los asistentes.

AGRADECIMIENTOS

La Agrupación Folclórica Tikopillán agradeció al Gobierno Regional, Consejo Regional (CORE), Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, como también a las agrupaciones visitantes, pero sobre todo al público que disfrutó y participó activamente de este evento en su versión N°26. 🌟



LOS INTEGRANTES DE LA AGRUPACIÓN PARAGUAYA "NE'E" SE LLEVARON EL APLAUSO DE TODOS.